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Адрес Erteka UAB 
Verslo 4, Liudyne 
LT-38130 Panevezio raj.

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
We buy and sell used and new glass machines. Because of large stock (up to 150 machines and lines constantly) ERTEKA is able to offer to
customers the machines meeting different applications - from single glass grinders, beveller, washer, driller to IG (sealed unit) production lines or
complete productions

Thanks to experience of our technicians, ERTEKA offers to customers the used machines meeting different requirements of quality-condition: as it is
condition, reconditioned/good working order or completely overhauled with 3-6 month warranty, as well as services like delivery, desmantling, repair,
start-up and training, machinery re-location and other technical support before and after sales.

Company Profile of Erteka UAB

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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